

**CHÉCY** ■ Un livre comme un acte militant pour le don d'organes.

# Sensibiliser au don d'organes

Jean-Daniel Templier, un Cacienn, vient de publier un livre « Partage du cœur, le don d'organes, donner, vivre, partager » en lien avec un collectif d'artistes.

Quand un homme de conviction et de cœur, le Cacienn, Jean-Daniel Templier – de son nom de plume –, déjeune avec un dessinateur humaniste et humoriste, Piem, il en naît forcément un grand projet : pourfendre l'indifférence.

« Cela faisait longtemps que j'avais envie de sensibiliser les gens sur le sujet du don d'organes », explique Jean-Daniel. Un dessin de Piem lui donne l'étincelle. Ce sera un livre : « Partage du cœur, le don d'organes, donner, vivre, partager », publié fin octobre.

Il aura fallu trois années pour réaliser cette belle aventure, soutenue par le professeur Christian Cabrol, chirurgien qui a réalisé la première transplantation cardiaque en Europe en 1968, président fondateur de l'association Adicare (Association pour le développement et l'innovation en cardiologie) depuis 1989, et qui fut également président de France Transplant de 1989 à 1996.



**COLLECTIF.** « Partage du cœur » est l'aventure d'un collectif d'artistes et de malades pour sensibiliser sur le don d'organes.

L'aventure est humaine, portée par le Lion's club, et entourée par les associations ANCC (association nationale des cardiaques congénitaux), Trans Form (qui organise chaque année la Course du cœur) et l'agence de la biomédecine, ainsi que France ADOT (Fédération des associations de dons

d'organes et de tissus humains).

## Des témoignages

Acte militant, ce livre, commis par Jean-Daniel Templier, est l'œuvre d'un collectif d'artistes qui l'a illustré et de malades ou familles, qui y témoignent.

Parmi eux, les comédiens Pierre Santini, Eva Darlan,

Christian Rauth et sa fille Justine Roth (graphiste), des peintres Colette Tremblay (Québec) et Stéphane Héron (Belgique), ainsi que des dessinateurs : Piem, Christophe Chaboué, Christophe Besse, l'illustrateur Wozniak et Noémie Rocher (petite fille d'Yves Rocher), par exemple. Auprès de leurs témoignages, ceux de malades, parfois décédés aujourd'hui.

« Tous les droits d'auteur sont reversés à l'association Adicare pour le développement des innovations en cardiologie et la recherche », précise Jean-Daniel Templier. ■

## INFO PLUS

**Rencontres.** Le docteur Cabrol qui a préfacé l'ouvrage le dédicacera le décembre à la Maison des Lions de France, 295 rue Saint-Jacques, Paris. Le 14 décembre, Jean-Daniel Templier proposera le livre au marché de Noël de Chevilly. L'ouvrage est en vente à l'espace culture du Leclerc de Chécy ou en le commandant sur le site de l'association Adicare. Tarif 15 €. Jean-Daniel Templier a un blog <http://www.jeandanieltemplierauteur.weonea.com>